



WÜRTTEMBERGISCHER SCHÜTZENVERBAND 1850 e.V.



Schützenkreis Ravensburg
Schützenkreis Bodensee

Roland Kumpf
Kreisjugendleiter
0171 49 86 437
ro.kumpf.sport@web.de

Einladung zum Bodenseepokal und Jugendkönigschiessen 2023

Ort: **SAbt. Kehlen**
Datum: **Sonntag, 07.Mai 2023**
Zeit: 10:00 -12:00 (letzter Start 11:30)
Start Finale: gegen 12:00 (abhängig von der Anzahl der Teilnehmer)
Siegerehrung: im Anschluss

Klassen

Licht	Lichtgewehr stehend aufgelegt – für alle unter 12 Jahren
Schüler	2009 bis 2011 (unter 12 nur mit Ausnahmegenehmigung)
Jugend	2006 bis 2008
Junioren	2003 bis 2005

Bodenseepokal: 10 Schuss-Serie,
Einzel und Mannschaftswettbewerb, gemischt weibl./männl.
Eine Mannschaft besteht aus max. 5 Schützen, die besten 3 werden gewertet.
Die Mannschaft startet in der Klasse des ältesten Mannschaftsmitgliedes.
Es kann mit LG oder LP geschossen werden (LP-Teiler wird gedrittelt).

Wertung Minusringe + bester Teiler der 10 Schuss-Serie – weniger Punkte gewinnt
Beispiele:
92 Ringe, bester Teiler 130 → 8 Minusringe plus 130 = 138 Punkte
52 Ringe, bester Teiler 50 → 48 Minusringe plus 50 = 98 Punkte
Die besten 5 Schützen jeder Klasse sind im Finale startberechtigt. Nach jedem Schuss wird ausgewertet (ganze Ringe), der schlechteste Schütze scheidet aus.
Bei Ringgleichheit erfolgt ein weiterer Schuss dieser Schützen.

Auszeichnung: Wanderpokal für die beste Mannschaft jeder Klasse
In der Einzelwertung erhalten die ersten drei einen Pokal.

Jugendkönig: (nur SK-Bodensee) Bester Teiler des Tages aus allen Klassen der 10 Schuss-Serie

Sonderpreis: 1 Schuss: 5 Gutscheine (40/30/20/10/10 EUR)

Die Wertung „Licht“ erfolgt wie beim Luftgewehr/-pistole, es wird aber kein Finale geschossen. Eine Mitgliedschaft im Verein ist nicht erforderlich. Wir stellen die Lichtgewehre.

Bitte schickt die Einzel- und Mannschaftsmeldung an Roland Kumpf (ro.kumpf.sport@web.de) bis spätestens **30.April 2023** mit Vor-/Nachname und Jahrgang. Nachmeldungen sind möglich, verzögern jedoch den reibungslosen Ablauf.

Die Schützenkreise und die SAbt. Kehlen würden sich über eine rege Teilnahme freuen.

Eure Kreisjugendleitung